



FPÖ-Abgeordneter zum Nationalrat Sepp Riemer. Foto: KK

Bocksprünge

Erstaunt trifft uns die Kehrtwendung der Bundesregierung hinsichtlich ihrer Willkommenskultur für alle erdenklichen Asylfordernden zu Lasten der Steuerzahler. Zweifellos ein Erfolg der FPÖ! Sie wird auch künftig gegen diese „gesteuerte Völkerwanderung“ aufzeigen, Lösungen anbieten und weiter Druck auf SPÖ und ÖVP mithilfe besorgter Bürgerinnen und Bürger aufbauen. Aber auch Freispruch für alle als

„Hetzer“ Denunzierten von gestern! Sie sind mit ihrer Kritik und Sorge um das Bevölkerungswohl und die österreichische Identität angekommen. Dazu gehören auch freiheitliche Forderungen, Mindestsicherung und Sozialleistungen für Zwangsbeglückter aus aller Welt zu überdenken! Die nahe Bundespräsidentenwahl und sinkende Umfragewerte bewirken Wunder! Ministerrochaden, Ankündigungen und Zahlenspielerien rot-schwarzer Chamäleons gebieten dennoch zur Vorsicht: Das Volk einlullen! Täglich werden über 200 Asylanträge gestellt. Unvermindert schwappt der Flüchtlingsstrom über die Staatsgrenze. Deutschland schickt Österreich täglich hunderte Menschen retour. Viele tauchen auf Nimmerwiedersehen unter. Diese SPÖVP-Regierung verursacht und steht für Milliar-

denschäden auf Jahrzehnte durch Inkompetenz, Gesetzesbruch und Situationsverharmlosung. Dazu drohen uns Bock-Schüsse anderer Art: Der systematisch aufbereitete Bildungsnotstand soll schon mit dem Volksschulalter durch mündliche (subjektiv-objektive) Beurteilung statt Noten migrantengerecht (?) aufbereitet werden. Kleingewerbe, Wirtshauskultur und Kleinbauern sterben weiter! Pensionskürzungen bis zu 25 Prozent wie Abschaffung des Bargeldes sind im Gespräch! Nicht mit der FPÖ!

FPÖ Bezirksbüro:

0664/1834033

josef.riemer@fpoe.at